



La educación de los Trabajadores dentro del Marco del 'Sindicalismo Mexicano es una preocupación constante del Sindicato de Trabajadores de la Universidad Autónoma de Nuevo León, en base a ello continuamos con la Publicación de la Serie II Cuadernos de Educación Sindical, en esta ocasión les presentamos un Tema de bastante interés, se Titula, El Inicio de la Revolución Mexicana.

Estos cuadernos quedan además insertados en la Revista Especial de Ediciones Conmemorativas del 25 Aniversario de Nuestro Gran Sindicato.

Los invitamos a adentrarse en el contenido de estos Cuadernos Educativos, que nos permitirán servir mejor a todos nuestros Compañeros Trabajadores.

Profr. Rodolfo de León Garza.



